

Bürgermeister Raetz teilt mit, dass sich der Jugendamtselternbeirat neu konstituiert habe. In seiner ersten Sitzung am 18.01.2016 wurden als Vertreter/in für den Jugendhilfeausschuss benannt:

Anstelle von Frau Vanessa Lanzen  
wurde Herr Christian Jackelen, Fritz-Knoll-Ring 43, 53359 Rheinbach  
beratendes Mitglied

und

anstelle von Frau Mechthild Kemper  
wurde Frau Stefanie Hartschen, Buchenweg 4, 53359 Rheinbach  
stellvertretendes beratendes Mitglied.

Des Weiteren habe die Verwaltung mit email von heute die Information erhalten, dass sich auch das Stadtjugendparlament neu konstituiert habe.

Mit der Neukonstituierung vom 10.01.2016 ergeben sich folgende Änderungen:

Anstelle von Frau Kira Emily Heinen  
wurde Frau Nicola Rösler, Heeg 13, 53359 Rheinbach  
beratendes Mitglied

und

anstelle von Frau Nicole Ramscheid  
wurde Frau Lea Bega, Koenenweg 67, 53359 Rheinbach,  
stellvertretendes beratendes Mitglied.